

An den  
Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
der Gemeinde Mainhausen  
Herr Dieter Jahn

07.09.2024

## Antrag Schaffung von Begegnungsplätzen

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, nach geeigneten Plätzen in Zellhausen und Mainflingen zu suchen, auf denen sich Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Mainhausen treffen und austauschen können.

Auf diesen Plätzen sollen geeignete Sitzplätze (Sitzbänke) zur allgemeinen Nutzung aufgestellt werden.

### **Begründung**

Geeignete Plätze sind wichtig für die Stärkung der Kommunikation und des sozialen Zusammenhalts in der Gemeinde.

Die Tendenz geht zu immer heißer werdenden Sommern unter denen besonders ältere Bürgerinnen und Bürger aufgrund der hohen Temperaturen leiden und tagsüber „nicht vor die Tür können“. Hier wäre es wünschenswert, beschattete Plätze in der Gemeinde zu haben, die für Begegnungen genutzt werden können (z.B. am Bürgerhaus Mainflingen, am neuen Rathaus Zellhausen, Platz vor der Kirche in Zellhausen), so dass – wie in südlichen heißen Ländern – auch das Leben gemeinsam draußen stattfinden kann.

Ein gutes Beispiel hierfür ist eine Aktion der Stadt Fürth, die Bänke für die ältere Bevölkerung aufgestellt haben – diese werden gerne genutzt und werden auch von jüngeren gut angenommen.

[Fürth: Gegen die Einsamkeit von Senioren - Stadt stellt drei "Plauderbänke" auf \(infranken.de\)](https://www.infranken.de)

Mit freundlichem Gruss



Fraktionsvorsitzende

Gabriele Hug  
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90 / Die Grünen – OV Mainhausen

### Beispiel-Foto

Aufgrund des hessischen Bezuges, sollte auf den Bänken „**Babbelbank**“ stehen



Der Artikel aus InFranken.de vom 17.9.2022 wird diesem Antrag zur Info als pdf beigefügt